

La Libertad: Ambiente y Desarrollo

Contenido Pág.

GRLL y Senamhi suscriben Convenio Marco.	01
Presentan programa por el Día Mundial del Medio Ambiente.	02
Gobierno Regional de La Libertad y Ministerio de Energía y Minas coordinan solución a contaminación.	03
Gramb presente en Reunión nacional de comités de gestión, autoridades regionales y aliados de las jefaturas de ANP de la Macrorregión Norte.	04
20 mil personas se benefician con forestación en San Pedro de Lloc.	05
Gramb y Minam anuncian visita de trabajo a provincias.	06
Consejo de Cuenca Chao Virú Moche Chicama en marcha.	07
Capacitan a evaluadores de impacto ambiental.	08
Reunión Comité Impulsor Totorales de Huanchaco.	09
OEFA presenta Portal Interactivo – PIFA.	10

GRLL Y SENAMHI SUSCRIBEN CONVENIO MARCO

Con el objetivo de generar una plataforma que permita implementar mecanismos de coordinación, colaboración y reciprocidad, el Gobierno Regional de La Libertad (GRLL) y el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología del Perú (Senamhi), suscribieron el Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional y designan como coordinadores al Gerente Regional del Ambiente (Gramb) del GRLL y al Director Zonal 3 Senamhi, Cajamarca, La Libertad.

El Convenio fue suscrito por el Gobernador Regional, Manuel Llempén y el Presidente Ejecutivo del Senamhi, Ken Takahashi, luego que este último visitara la ciudad de Trujillo, para tomar conocimiento in situ, de las necesidades de información ante la anunciada presencia de un FEN en el pasado mes de febrero, y de conocer la situación de la Estación Climatológica Ordinaria que tiene Senamhi, en el distrito de Laredo.

El Gerente de la Gramb, Frank Sánchez, señaló que el GRLL, en el marco de sus funciones y competencias trabaja por el desarrollo social, económico y ambiental, y para la planificación, elaboración y ejecución de proyectos de desarrollo, así como de prevención frente a desastres de origen natural o antrópico, requiere de información del Senamhi, como asesoría, estudios e investigaciones científicas en las áreas de meteorología, hidrología, agrometeorología y asuntos ambientales.



Gerente regional del ambiente, Frank Sánchez y el Presidente Ejecutivo del Senamhi, Ken Takahashi, en visita a Estación Climatológica Ordinaria, en el distrito de Laredo

La Libertad: Ambiente y Desarrollo

Nuestras autoridades

Manuel Felipe Llampén Coronel
Gobernador Regional de La Libertad

Eduardo José Azabache Alvarado
Gerente General Regional

Frank Eduardo Sánchez Romero
Gerente Regional del Ambiente

Zulema Jamileth Vásquez Paredes
Sub Gerente de Gestión Ambiental

Elithza Lolita Díaz Iliquin
Sub Gerente de Recursos Naturales

Julia Isabel Alvarado Reátegui
Responsable de la publicación



Ceremonia de Izamiento del Pabellón Nacional

Presentan Programa por el Día Mundial del Medio Ambiente

Con motivo de celebrarse el 5 de junio, el Día Mundial del Medio Ambiente, el gobierno regional de La Libertad, elaboró un programa regional de celebración, coordinado con las instituciones públicas, organizaciones privadas, la academia y organizaciones no gubernamentales.

El programa presentado por el Gerente Regional del Ambiente, Frank Sánchez, se inició oficialmente con la ceremonia de Izamiento del Pabellón Nacional en la Plaza Mayor de Trujillo, a cargo del Gobernador Regional, Manuel Llampén Coronel.

Tal como lo dispone la Organización de las Naciones Unidas, el tema para este año es “Sin contaminación del aire”, con el objetivo de llamar la atención de las autoridades y población sobre la importancia del uso de tecnologías limpias y energías renovables.

La Libertad: Ambiente y Desarrollo

Gobierno Regional de La Libertad y Ministerio de Energía y Minas coordinan solución a contaminación

Gobernador Regional de La Libertad, Manuel Llempén Coronel, acompañado con los gerentes regionales, del Ambiente, Frank Sánchez Romero y de Energía, Minas e Hidrocarburos, Raúl Araya Neyra, sostuvo reunión de trabajo con el Ministro de Energía, Minas e Hidrocarburos, Francisco Ísmodes Mezzano, con el objetivo de buscar una solución, al problema de contaminación por el pasivo minero existente en la Ciénaga, provincia de Pataz.



La Libertad: Ambiente y Desarrollo

Gramb presente en Reunión nacional de comités de gestión, autoridades regionales y aliados de las jefaturas de ANP de la Macrorregión Norte

Gerente Regional del Ambiente, Frank Sánchez Romero y equipo técnico, participaron en la "Reunión nacional de comités de gestión, autoridades regionales y aliados de las jefaturas de ANP de la Macro región norte".

Esta actividad se desarrolló los días 23 y 24 de mayo, en la ciudad de Jaén.



La Libertad: Ambiente y Desarrollo

20 mil personas se benefician con forestación en San Pedro de Lloc



Más de 20 mil personas del distrito de San Pedro de Lloc, en la provincia de Pacasmayo, serán beneficiadas con los servicios ecosistémicos del programa “Siembra y cuida un árbol”, realizado por el gobierno regional de La Libertad en coordinación con la Municipalidad Provincial de Pacasmayo.

La Gerencia Regional del Ambiente, hizo entrega de mil plántulas de la especie Cinamomo o Árbol del Paraíso, con la demostración técnica de siembra, abonamiento y riego de árboles, a cargo de un especialista forestal de la Subgerencia de Recursos Naturales.

La actividad se realizó en el marco del Día Mundial de la Diversidad Biológica, que se celebra el 22 de mayo de cada año a nivel mundial, y contó con la participación de alumnos de la IEP Blaise Pascal y de la IE. Santa Teresa de la Inmaculada Concepción, de los niveles de 5° y 6° de primaria.

La Libertad: Ambiente y Desarrollo

Gramb y Minam anuncian visita de trabajo a provincias



Gerente Regional del Ambiente (Gramb), Frank Sánchez Romero, se reunió con la Ministra del Ambiente, Lucía Ruiz Ostoic, para coordinar acciones en conjunto a realizar en La Libertad. Uno de los temas en agenda fue la asistencia técnica para la conformación de la Autoridad Regional Ambiental de La Libertad.

Asimismo, la asistencia técnica de un especialista de la Dirección General de Residuos Sólidos (DGRS) para la segunda quincena de junio. El objetivo es, recorrer las provincias de La Libertad y conocer la situación en que se encuentra el proceso de implementación de la Ley General de Residuos Sólidos y su Reglamento.

La DGRS, tiene como función promover las iniciativas públicas y privadas, municipales y no municipales, que contribuyan a la reducción de la generación y peligrosidad, valorización y manejo adecuado de los residuos sólidos, evaluar la declaratoria de emergencia de la gestión y manejo de los residuos sólidos y coordinar con las entidades competentes, según sea el caso.

La Libertad: Ambiente y Desarrollo

Consejo de Cuenca Chao Virú Moche Chicama en marcha



Reunión de trabajo en la Gerencia General Regional para dar inicio al proceso de creación del Consejo de Recursos Hídricos de Cuenca Interregional Chao – Virú – Moche Chicama.

Gobierno Regional de La Libertad y Autoridad Nacional del Agua – ANA, suscribirán Convenio de Cooperación Interinstitucional para establecer los mecanismos de coordinación y colaboración entre las partes.



La Libertad: Ambiente y Desarrollo

Capacitan a evaluadores de impacto ambiental



Taller de fortalecimiento de capacidades Criterios de Evaluación de Instrumentos de Gestión Ambiental Sector Vivienda para Declaración de Impacto Ambiental – DIA, dirigido a los trabajadores de la Gerencia Regional del Ambiente.

La capacitación estuvo a cargo de especialistas de la Dirección General de Asuntos Ambientales del Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento.



La Libertad: Ambiente y Desarrollo

Reunión Comité Impulsor Totorales de Huanchaco



En reunión de trabajo del Comité Impulsor para la formulación del Plan de Acción para la recuperación, conservación y protección de los Totorales de Huanchaco, se adoptaron los siguientes compromisos:

1. La Gramb coordinará con la Marina de Guerra sobre el estado de las 50 pozas que quedaron fuera del polígono de la Línea de Alta Marea.
2. Se solicitará a Sedalib el estado de las pozas existentes en el polígono de los totorales por tener impacto negativo.
3. Se solicitará a Chavimochic el análisis de Ley 29151 y la Ley 26505 (para evaluar titularidad de tierras).
4. Se oficiará a MD de Huanchaco para que ejecute Ordenanza Municipal en coordinación con la Gerencia Regional de Transporte, sobre restricción de tránsito pesado por la zona de los totorales.



La Libertad: Ambiente y Desarrollo

OEFA presenta Portal Interactivo - PIFA

El Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental – OEFA, ha desarrollado herramientas tecnológicas de libre acceso, tal como el Portal Interactivo de Fiscalización Ambiental – PIFA <https://publico.oefa.gob.pe/Portalpifa/> y el Servicio de consulta de Competencias en Fiscalización Ambiental – SECONFIA <https://sistemas.oefa.gob.pe/oefa-SECONFIA-web/#/invitado/inicio>.

Dichas plataformas informáticas tienen el objetivo de poner a disposición de estudiantes, colegios profesionales, instituciones públicas/privadas y ciudadanía en general información del Estado del Ambiente y las acciones de fiscalización ambiental; así como, identificar a las entidades de fiscalización ambiental competentes ante las diversas problemáticas ambientales que ocurren en el país.

